

Senadora María del Rosario Guerra hace un llamado para que se agilicen obras y acciones en La Mojana Sucreña

Bogotá, 16 de septiembre de 2014 (CD). *La siguiente es la constancia presentada este martes por la Senadora María del Rosario Guerra, en la Plenaria del Senado, en la que hace un llamado al Gobierno Nacional para que se agilicen las obras y acciones en la región de La Mojana Sucreña:*

“Hace diez días recorrí la vía San Marcos - Majagual – Guaranda, y registro con gran dolor el deterioro en el que está esta vía, que es la que permite entrar por tierra a los municipios de La Mojana Sucreña y que en esta época del año, como consecuencia del verano, no es navegable en ninguno de los caños. Sólo esta vía es la que permite la entrada. Por lo cual invito al ministerio de Transporte para que tome las medidas del caso y no deje que se siga deteriorando la vía. En muy pocos tramos había maquinaria amarilla reparando o manteniendo los efectos de la ola invernal que afectó la vía.

El segundo tema en el que queremos dejar constancia señor presidente, es el tema de la asfixia que sienten los pequeños y medianos agricultores para poder suplir las tasas de interés y las cuotas del Banco Agrario. Una petición de la región es que el señor Ministro y el señor presidente del Banco Agrario miren de manera urgente la situación de las deudas de estos pequeños y medianos productores de esta zona del país.

Finalmente, ya lo había traído en una constancia anterior, pero nuevamente quiero hacer énfasis al ministro de Salud para que mire la situación de los centros de salud de esta región, en especial de las que no tienen ningún tipo de atención las zonas rurales y discapacitados para poder acceder a este servicio.

Entonces es urgente que la promesa que hizo el gobierno del presidente Santos de hacer de La Mojana una zona de desarrollo, no sea una promesa más y que rápidamente se comiencen a ver las acciones y las obras”.